

## *Simulacro de evacuación por sismo*

Como parte de un esfuerzo a nivel nacional, el pasado 19 de septiembre a las 12:00 horas en el IIUNAM se llevó a cabo el simulacro de evacuación por sismo en los edificios 1, 2, 4, 5, 12 y Torre de Ingeniería.

El simulacro inició con una alarma de 30 segundos y de un minuto en la Torre de Ingeniería. Los brigadistas de piso y coordinadores de edificio, identificados con chalecos naranja, fueron responsables de guiar a los evacuados a la zona de seguridad iniciando por los pisos inferiores. Se tomó el tiempo desde la llegada del primer evacuado hasta el último, se hizo un conteo rápido del personal ubicado en la zona de seguridad por edificio y finalmente, después de 15 minutos los 612 participantes se reincorporaron a sus labores, no sin antes escuchar las recomendaciones a seguir en caso de una situación real.

Sin atropellos ni gritos, el tiempo promedio de desalojo de cada edificio fue de 40 segundos.

Este tipo de acciones son importantes para fomentar una cultura de prevención de desastres.

Agradecemos su participación.



El personal del Instituto participó en el simulacro



Grupo de brigadistas voluntarios